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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場：みらい 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第６回（第２７４５回） ２０２４年 ８月第２例会 ８月２２日（木） 

[ 行田市長卓話 ]  

行田市長 行田 邦子様 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●米山功労表彰 

●市長卓話 

●謝辞 大谷会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 宮内 和弘会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

 

 

 

皆さんこんにちは 

暑い中 ご出席ありがとうございます。 

行田（こうだ）市長におかれましても、ご多用のと

ころ行田 RCにお越し頂きありがとうございます。本

日は、よろしくお願いいたします。 

実は、本日８月２２日は私の誕生日でして、何百

人と取り上げたとかで有名なお産婆さん、小河原と

くさんに取り上げてもらってから、今日で７０年経ち

ました。 

誕生日は祝ってもらう日ではなく、お世話になった方々に感謝の気持ちで恩返しをする日だと聞いてお

ります。ささやかではございますが、十万石さんのイチゴショートケーキを召し上がって頂こうとコーヒー付き

で準備させて頂きました。 

毎月２２日はショートケーキの日だというのだそうです。カレンダーを見ますと２２日の上にある日は必ず

１５日なのです。１５日“いち”と“ご”。 ２２日の上にいちごが乗っているのでショートケーキの日なのだそう

です。 

さて、行田市は知らず知らずのうちに消滅都市と言われるようになってしまいました。気持ちもなんだか

沈みがちになっておりましたが、昨年５月、行田（こうだ）市長誕生で、明るい行田市が描けるようになり、と

きめき感が出て参りました。 
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実際、行田（こうだ）市長は、毎日毎日、精力的に行田全域を駆け巡って下さっております。 

縁（えん）もゆかりもない、あるとすれば、同じ行田の字ですが、”ピン“ときたとの感覚だけで行田にお越

し頂き、住民以上にこの行田市の為に働いてくださっていることが、頭の下がる思いでございす。ほんとに

ありがとうございます。 

また、行田ロータリークラブの為に、行田商工センターを例会場としてご提供いただき、ありがとうござい

ました。心配していた食事や駐車場のことも今のところ問題なく経過しております。むしろ、食事は、市内の

業者さんと交流が持てて、わずかながらのまちづくりに寄与できているのではないかと思っております。た

だちょっとだけ、メンバーの労力が必要なところもありますが、メンバー同士協力できる体制を整えて、より

魅力的な会場づくりに努めていきたいと思っております。 

本日は、他の団体が入っていたため、商工センターが使用できず行田（こうだ）市長を商工センターに

お招きができなかったのが残念でしたが、またの機会に宜しくお願い致します。 

それから、商工センターも何かしら愛称をつけて、可愛らしく親しみの持てる愛称があるといいなと思い

ますので、そちらもよろしくお願いいたします。 

 

それでは突然はございますが、地球上には自然界で生きていけない動物が１種類だけいるのですが、

何だと思いますか？要は人の手に頼らねばならない動物ということでして、それはカイコです。 

カイコというと富岡製糸場やモスラを思い出すのですが、５０００年前から人類が飼い始めたそうで、野生

で生きる力を完全に失ってしまった唯一の家畜だそうです。 

カイコの幼虫は桑の葉を食べて育つのですが、足の力が弱く野外の桑の木に止まらせても葉っぱにつ

かまっていることができずに落下して死んでしまうし、成虫になっても羽の筋肉が退化しているため飛べな

いのです。 

人間が飼育する以前は、自力で繁殖していたはずなのに、カイコはかなりの怠け者で、人間に飼われ

ているうちに自力で生きる能力をすべて捨ててしまいました。 

エサは人間が与えてくれるし、雄雌も人間が会わせてくれるし、飼育されることによって不要となった能

力を放棄していったのです。 

 

このカイコを見てみると教訓めいたものを感じます。ぬるま湯につかっている生活を長く送っていると、

生存能力やたくましさといったものがどんどんなくなっていくということです。 

ゆとり教育 働き方改革 個人情報保護に至っても、どんどん弱い人間を作っていくような改革がなされ

てきたような気がします。上司にちょっと怒られただけで会社に行けなくなったり、登校拒否やひきこもりな

ど、いろいろな原因があるのでしょうが、人間関係から遠ざかる傾向がすごく心配です。 

しばらく前に驚きのニュースがありました。２０台前半の男の子に聞いたアンケートで、女の子とデートし

たことない子が、４０％もいて、別にしたいとも思わないと答えているのです。興味が女の子よりもパソコン

やスマホ、ゲーム機に行ってしまっているようです。ひとりで楽しめる環境が、できてしまっていて、誰とも触

れ合わずに済んでしまうのが、大変怖いと思います。 

お気に入りの女の子と仲よくなりたいという気持ちがあるのが、普通だと思っていたのですけど、 少子

化の大きな要因がこのあたりにもありそうですね。 

そんなぬるま湯の社会環境を作ってしまってはいけない。個人の自由、権利を強調しすぎてはいけない。

そんなことをカイコの教訓から学ぶ必要がありそうです。 

そんな中で行田市役所の職員さんたちが、以前よりもハツラツとイキイキと働いているような気がします。

私も行田市からのお仕事をさせて頂いている関係で、昔から行田市役所にはよく足を運んでいたのです

が、湯沸かし室はじめソチコチで、おばさま方が堂々と井戸端会議を行っていたのですが、それが最近は
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米山功労 

見られなくなりました。 

やはり行田市役所も、行田（こうだ）市長のリーダーシップが、職員さんにいい張り合いをもたらしている

のだと感じさせてもらっています。これからの行田市は消滅都市などと言われないよう、私自身も行田市民

として微力ながら頑張りたいと思います。 

それでは最後に、力強いリーダーシップをお持ちの行田（こうだ）市長の頼もしいお姿をご覧になってく

ださい！ 

以上です。どうもありがとうございました。 

 

大谷会長、誕生日おめでとうございます。 

健康に留意して頑張ってください。 

また皆さんにケーキありがとうございました。 

 

 

 

 

 

次回 8月 29日の例会は坂口ガバナーエレクト   

（ 川越 RC）による卓話です。 

場所は冨士見寿司で夜間例会になります。 

お間違いのないようにお願い致します。 

 

 

 

 

 

福島伸悦会員と齋藤恭一会員が表彰されました。 

幹事報告 
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行田の市政について 

～みなさんといっしょに～ 

新しい行田へ 

 

子育て支援の充実・交通インフラの整備・ 

雇用の創出開発の促進について！ 

 

 

市長卓話 
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        出席状況報告 

  

 

 

 

          

 

プログラム・スマイル 関 委員 

                                                          

〇大谷純一会長/今日の私のパッピーバースデイ皆さんで祝っていただきありがとうございます。 

       感激です！ これからもよろしくお願いします。 

     行田市長今日はありがとうございます。健康に留意され今後の活躍お祈りしています。 

〇清水幹事部門長/行田市長、本日は有難うございます。  

〇坂本篤子会員/大谷会長、お誕生日おめでとうございます。 

正会員数 ５５名 

出席者 ４０名 

出席率 ７３％ 

ニコニコ報告 21,000 円 

出席状況・ニコニコ

報告 
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        行田市長、卓話よろしくお願いいたします 

〇小林一好会員/行田市長、卓話ありがとうございます。 御身体をご自愛下さい。 

〇横田会員/大谷会長、誕生日おめでとうございます。 

     行田市長さま、卓話宜しくお願い致します。 

〇小沢 瑛会員/行田市長様、本日は宜しくお願い致します。 

〇小椋会員/大谷会長、誕生日おめでとうございます。ケーキありがとうございます。 

〇黒渕会員/行田市長、本日はありがとうございます。 

〇福島会員/行田市長、本日は卓話ありがとうございます。 

〇碓井会員/行田市長、卓話ありがとうございます。会長ケーキごちそう様でした。 

〇小林群司会員/行田市長、今日はよろしくお願いします。大谷会長誕生日おめでとうございます。 

〇関会員/大谷会長、お誕生日おめでとうございます。行田市長卓話よろしくお願いします。 

〇小池会員/行田市長、本日は卓話ありがとうございます。 

〇小川忠喜会員/市長、本日はお願い申し上げます。会長、誕生日おめでとうございます。 

本日の司会 宮内会員  

 

 

 

 


